



今年も、あと少し・・・

早いもので今年もあと1ヶ月となりました。日に日に寒さが増し、すっかり冬となってきました。また、様々な感染症が流行する季節もあります。これからも元気に学校生活が送れるよう、学校でも手洗いの指導を継続していきますが、ご家庭でもご指導よろしくお願ひいたします。

冬休みまであと3週間。1年の締めくくりがよい形となるよう、担任一同、力を合わせて指導していきたいと思います。



〔12月の学習予定〕

国語	卒業文集 迷う 「読書タイムライン」を作って交流しよう
社会	世界に歩み出した日本 長く続いた戦争と人々のくらし
算数	比例と反比例
理科	土地のつくりと変化 てこのはたらき
音楽	ききどころを見つけて 音のスケッチ
図工	卒業制作
家庭	こんだてを工夫して
体育	持久走 縄跳び パスサッカー
総合	働くってどんなこと
外国語	My best Memory Let's Read and Act 2
道徳	「うばわれた自由」 「情報について考えよう」

○持久走記録会

12月3日（水）11:50～12:20に持久走記録会を行います。これまで体育科の持久走を通して体力をつけてきました。

当日は自分の記録に挑戦していきます。

○キャリア教育

12月5日（金）にキャリア教育があります。元バレーボール選手、YouTuber、ショコラティエ、保育士、イラストレーターの方々にオンラインでお話しをしていただき、仕事の魅力についてお話しを伺います。

○情報モラル教育

12月16日（火）に情報モラル教育を行います。ゲーム会社 Gungho にオンラインでお話しをしていただきます。

安全に楽しく遊べるゲームの仕方について学びます。ご家庭でもゲームやスマートフォンの使い方について、今一度ご確認をお願いします。

〔11月の漢字大会を振り返って〕

全体的に正答率が高かったです。100点を取って喜ぶ声も多く聞かれました。

事前に問題が分かっていて、練習量が点数につながりやすいテストですので、ご家庭でも声かけをお願い致します。

12月の計算大会の範囲

計算大会18日（木）に実施します。

◆計算プリント 1～4から出題します。

